



SPENDE AN Harley-Charity

Dutzende Harleys parkten Anfang Juni vor dem 4-Sterne-Art-Hotel Der Wilhelmshof in Wien. Der Grund: Roman Mayrhofer, Eigentümer des Hotels, überreichte an die Biker, die im Rahmen ihrer Charity-Tour Spenden für Bedürftige sammeln, einen Scheck über 1500 Euro. Roman Mayrhofer, selbst begeisterter Motorradfahrer, setzt in seinem erfolgreichen Hotelkonzept auf Kunst und Nachhaltigkeit. Der Wilhelmshof ist Wiens einziges von Künstlerhand gestaltetes Hotel. Es verfügt über die größte Solaranlage (156 m²) der Wiener Hotellerie und wurde heuer mit dem Österreichischen Umweltzeichen für besonders nachhaltige Unternehmensführung ausgezeichnet. „Nachhaltigkeit bedeutet für uns auch, dass ein erfolgreiches Unternehmen jenen hilft, denen es nicht so gut geht. Aus diesem Grund unterstützen wir die Harley Charity-Tour und wünschen den Bikern viel Erfolg“, so Roman Mayrhofer. Die Harley-Davidson Charity-Tour wurde 1996 ins Leben gerufen. Seitdem fahren jährlich hunderte Motorradfahrer durch Österreich, um Spenden für Bedürftige, insbesondere muskelkranke Kinder, zu sammeln. Die Charity-Tour läuft bis Mitte August und startete in Wien.